

### FRAGE:

Ich möchte mich erstmal bei Ihnen bedanken, dass Sie die Trainingsplanung kostenlos zur Verfügung stellen. Ich weiß, dass es Anbieter gibt, die sich für ihre Serverdienstleistungen gut bezahlen lassen. Kurz vor Weihnachten würde ich doch ein paar Wünsche loswerden. Neben meiner Hauptsportart Laufen fahre ich sehr gerne Rennrad bzw. mache im Winter Rollentraining. Ich würde es begrüßen, wenn eigene Trainingsbereiche fürs Rennrad erfasst werden würden, d.h auch getrennte Leistungstests fürs Laufen und Rennrad fahren. Zum zweiten fände ich es gut, wenn man für die Vorbereitung auf einen Berglauf auch schaubildmäßig eine Trainingsführung bekommen würde, also Icons für Bergläufe. Ich spiele gerne mit meinem Garmin foreunner. Wäre für mich natürlich das Höchste, wenn ich meine Trainingsdaten vom Trainingscenter in das Programm uploaden könnte und der Trainingsplan würde sich dynamisch anpassen. Mein größter Wunsch wäre aber der, dass ihr Serverangebot weiterhin lange angeboten bleibt, d.h.nicht auf einmal "verschwindet" und ich mich in Ruhe auf einen Laufmarathon vorbereiten könnte. Gerne würde ich mal einen Marathon finishen wollen ohne diese langen 3-Std.-Dauerläufe gemacht haben zu müssen.

Mit sportlichen Grüßen  
Manfred F.

### ANTWORT:

Vielen Dank für Ihre Worte. - Ich weiß, es ist ein sehr ehrgeiziges Projekt. Insbesondere, da es freie Software bleiben soll und ich daher mein Geld zusätzlich verdienen muss. Derzeit geht das ganz gut - ich hoffe noch lange.

Ihren Wünschen werde ich nur langsam nachkommen können. Derzeit programmiere ich an einem umfangreichen Schwimmodul in Zusammenarbeit mit Philippe Martin-Betz. Leistungstests stehen auf der To-do-liste und werden mit der übernächsten Version kommen. Die Daten von Garmin & Co werden sicher frühestens in einem Jahr eingerechnet werden können.

